

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区多摩南グループ東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ 地域社会へ奉仕の輪を広げ
ロータリーの理念を広めよう



2021-22 Weekly Report vol.34-39

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2022年6月14日(火) 第1585回 通常例会・委員会活動報告Ⅱ 於:高幡不動尊客殿

■司会 SAA 副委員長 平 良信会員

■開会点鐘 会長 梅田俊幸会員

それでごそロータリー 今月の歌「かたつむり」

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 小高俊明会員

○メッセージ後記

○月例記念品贈呈

■出席報告 親睦委員会副委員長 河野和正会員

報告後記

■会長報告 会長 梅田俊幸会員

本日は先週に引き続き活動報告を委員長さんをお願い致します。一つご紹介を致します。当会でもささやかですがお祝いをさせて頂きました平吹会員の黄綬褒章の受章ですが月刊フェスク、一般財団法人日本消防設備安全センター発行の業界紙に掲載されたということで皆様にもご紹介を致します。当会でも叙勲される会員がいられます。多方面でご活躍されている会員が多いと思います。大変喜ばしい事ですね。

今期もあと二週となりました。会長・幹事、最後までしっかりと運営をしていきますので宜しくお願い致します。

本日の例会も宜しくお願い致します。

一年を振り返って 年間プログラム予定表

活動報告の時間が少し残りましたので会長、幹事で今年度の活動について、お話いたします。

活動計画書のプログラム予定表を見ています。今年度も新型コロナウイルスの影響でリモート例会が多かったですね。親睦旅行も10月から5月へ。地区大会、IMも5月に延期となったことから先月は通常例会がありませんでした。ロータリー奉仕デーも5月29日開催となりましたので皆様には忙しい月になったかと思います。

リモート例会が多かったことからプログラム委員長の本田さんと相談をして前年にも実施したベテラン会員による卓話も実施しました。青春時代を中心にお話を頂きましたので新たな面が分かり良かったと思います。ガバナー公式訪問、ガバナー補佐の訪問は感染者が下火になった10月、11月に実施が出来たので良かったです。またクリスマ

ス家族会も開催出来ました。

年間計画では延期や変更も多かったですが概ね行事は出来たかなと思っております。夜間例会もやむなく中止をした日もありましたが八王子東ロータリークラブとの合同例会、忘年会、新年会、お花見例会(屋形船)などは実施出来て幸いでした。

ただ会員増強に関しては先週も申し上げましたがもう少しだったかなと反省しております。次年度守重エレクトもやる気になっておりますので協力したいと思います。

皆様方に感謝を申し上げます。

では引き続き幹事からお願い致します。

○平吹正義会員が、消防庁の外郭団体。日本消防設備安全センター発行の月刊「フォースク」で社歴と業界への功労が紹介されました。

■幹事報告 幹事 結城祐純会員

7/14に開催されます、次年度第1回米山記念奨学セミナー開催のご案内が届いています。

1.米山記念奨学事業に関する卓話講師派遣の件が届いています。

2.ハイライトよねやま267号が届いています。

3.日野RC・八王子西RC・八王子北RCより例会変更のお知らせが届きました。

■次期会長 守重昌之会員

次週例会で、次年度第一回クラブ協議会に向け協議内容を説明しますので、次年度理事の河野・馬場・中澤・平吹・日高・小高会員にお集まりいただき、予め会員増強を含めて協議します。皆さんには協議会で発言をお願いします。

◆◆◆活動報告Ⅱ◆◆◆ 司会 幹事 結城祐純会員

●親睦委員会 委員長 小高俊明

基本方針・活動計画を述べ。コロナ禍で思いどうりの活動ができなかった。その中で家族との食事会・日帰り親睦旅行ができました。旅行は予定どうりのコースになりませんが、結城幹事のお計らいで放光寺では住職様から丁寧な説明を戴くことができました。次年度山梨の旅を計画されるなら回れなかったところをコースに入れてください。

● 会員組織委員会副委員長 中澤 洋会員

基本方針・活動計画を述べてから、会員増強の実績を報告、会員増強は永遠の課題で、全員で今後も取り組みたいと抱負を述べた。

● 奉仕プロジェクト委員会委員長 中澤 洋会員

コロナ禍で思うような活動ができなかった。新選組まつりは、隊士コンテストだけでしたが、来年できればと思っています。ミニバスケも開催できませんでした。社会福祉協議会と協議・実のある奉仕活動ができればと思います。

● 1年を振り返り

● 会長 梅田俊幸会員

全委員会から報告がありましたが、コロナ禍の活動で制約があり思うように活動はできませんでした。1年を振り返りプログラムを見ても例会はリアルが少なくリモートが多かった。ガバナー公式訪問例会はできましたが、リモート例会は今後の方向性が見えた気がします。卓話はベテラン会員に青春時代をテーマにお願いし、振り返ってもらいました。クリスマス・花見例会もできませんでした。親睦旅行はスケジュールがずれましたが実施できました。ロータリー奉仕デーは公共イメージアップを一に繋がりフードドライブ事業は成功でした。会員増強は次年度に繋がれる経過をたどりました。1年間活動を続けましたがコロナ禍でできないことが多々ありました。しかし、教訓として、将来こうして流れが当然となってゆくのではと思います。例会は出来るだけ参加が基本ですが、他の方法も活用することが見えたのではと思います。1年間ありがとうございました。

● 幹事 結城祐純会員

会員の皆さんに支えてもらい会長にも支えてもらった1年でした。ありがとうございました。1年間は長かったのかといえば毎週毎週例会で早く過ぎたのではと思います。メールやラインはやりませんのでアナログの立場で事務局にはお手伝いいただきました。コロナ禍で顔を合わせる機会が少なかったです。そうした中で新メンバーも増えました。入会4年目で、幹事に就きいろいろ学び今後に生かせるかと思っています。大変だったかということ大変楽しかったのが正解です。これまで個人的には出る機会が少なかったですが、幹事として出る機会も増えて楽しかったです。八王子東RC合同例会に高尾山薬王院の佐藤僧正に卓話をお願いできたこと親睦旅行で放光寺の見学に協力でき

皆さんに喜ばれたことは大変うれしく思っています。

今境内はアジサイが見頃です。ぜひ足を運ばれてください。1年間の幹事経験を次年度で協力できればと考えます。

■ 国際大会に参加して 渡邊良勝会員

大会参加は例年の1/3で1万人程度でした。印象に残ったのは、ウクライナのクラブ・会員紹介の時会場が割れんばかりの大歓声に包まれたことで、比べてロシアの時は反応がなかったことです。心配だったのはコロナ禍で、出国前検査では陰性が、帰国前検査で陽性だと参加者が揃って帰れないことでしたが無事帰国出来ました。久しぶりにリアルの大会でした。

■ 閉会点鐘 会長 梅田俊幸会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1585回	23	20	1	-	2	91.3
第1583回	23	18	1	0	4	82.6

ニコニコBOX 本日 22,000円 累計 714,114円
本年度目標額1,200,000円 達成率59.5%

※今週のメイクアップ なし

※先々週の後メイクアップ なし

ニコニコメッセージ

梅田俊幸さん・霧雨の中、あじさいの花がきれいですね。本日の例会も宜しくお願い致します。

平 良信さん・長野県の孫(小6・小4) 男の二人がビデオメールを送ってきました。2人共に空手をやっていますが、(フットワークの良さパンチの早さ)もうジーンはかないようありません。

河野和正さん・水野様ご夫妻・渡邊様ご夫妻ヒューストンの国際大会お疲れさまです。新型コロナウイルスの荒海の中へ、昨年7月梅田(バイデン)結城(ユウキ)丸が出航し、静かな海(東京オリンピック・北京冬季オリンピック)・荒れた海(トンガ大爆発・ロシアのウクライナ侵攻)を航海し美しいアジサイの高幡港へ御幡さん・葛西さん・荒川さんを乗船させ入港するようです。すばらしい!ワンダフル!ブラボー!

守重昌之さん・先週、IMの打上で初めて八王子の坂福に行ってきました。IMでは多くの新しい仲間も出来、出向の大切さを感じました。楽しみにしていたスキヤキも美味しく頂き楽しい時間を過ごすことが出来ました。新しい会員は是非出向してみてください。

生沼通男さん・葛西さんが1月にクラブに入会してから、クラブ内でお会いするのが、今日が初めてです。よろしくお祈りします。

藤野益夫さん・娘が誕生日のお花を喜んでいました。雨の中のアジサイ風情があります。近くの公園で三大香木のひとつ、くちなしの香りが漂っていました。

葛西晃子さん・昨日は富士レイクサイドカントリークラブでゴルフでした。とても天気良く、富士山がとてもきれいに見えるすばらしいゴルフ場で気持ち良かったです。ゴルフの調子も良く、スコアが45・45の90で、今迄で2番目の好スコアでした!!今日は雨ですが、アジサイがとてもきれいに咲いていて、6月は雨の高幡不動尊の方が素敵だなと思いました。

御幡光広さん・昨日は気持ちの良い五月晴れでしたが、きょうは一転、梅雨空ですね。それでも気持ちだけは晴ればれといきたいものです。

平吹正義さん・東京都久しぶりにコロナ感染者1000人を下回る。このまま増えない事を願っています。

小高俊明さん・あじさい祭りの人出に驚き、自分の感覚がここ数年で変わってしまったことに驚いています。かつてのあじさい祭りはもっと混みあっていました。早く平時に!平和でありますように!